

エリック・ツァン氏等香港の著名人からのメッセージ

先般、旅行番組撮影のため日本を訪問した、香港の人気司会者エリック・ツァン氏等香港の著名人から、「日本がんばって」のメッセージが届きました(下記をクリックすると映像が見られます)。

http://www.youtube.com/watch?v=tKwGRuQONNs&feature=player_embedded

http://www.jnto.go.jp/eq/chc/06_video.htm

震災後の日本は、国をあげて復興のために頑張っています。多くの香港の方々に日本を訪れていただくことが、多くの日本人にとって大きな励ましとなります。

放射線量を心配している方もおられると思いますが、日本の放射線量は、一部地域を除けば、他国と比べて高い水準にはなく、東京の放射線量は香港よりも低くなっています。http://www.jnto.go.jp/eq/chc/04_recovery.htm#city

一人でも多くの香港人の皆様に日本を訪れてもらうことが、日本の復興への近道となります。在留邦人の皆様からも近くの香港人のお知り合いへの声かけ、よろしく願い致します。